

INTEGRACIÓN

«INTEGRACIÓN» GARANTIZA LA PRIVACIDAD DE LOS ANUNCIANTES. PARA ANUNCIARSE GRATUITAMENTE EN ESTAS PÁGINAS Y RECABAR INFORMACIÓN DE LAS OFERTAS DIRIGIRSE A:



FUNDACIÓN DFA

HUESCA
C/ Aragón, 3.
Teléfono 974 23 06 46
TERUEL
C/ Ripalda, 5.
Teléfono 978 619 619
ZARAGOZA
C/ José Luis Pomarón, 9.
Teléfono 976 59 59 59
dfa@fundaciondfa.es
www.fundaciondfa.es



FEAPS
C/ Joaquina Zamora, 4, bajos
50018 Zaragoza
Teléfono: 976 73 85 81
feapsaragon@feapsaragon.com
www.feapsaragon.com

Tablón de anuncios

FEAPS ARAGÓN FIRMA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN CON DECATHLON ESPAÑA

FEAPS Aragón y Decathlon España firmaron recientemente un convenio de colaboración para la promoción de la calidad de vida y la igualdad de oportunidades de las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo y sus familias. El acuerdo, rubricado en el centro logístico de Decathlon situado en la Plataforma logística de Zaragoza (Pla-Za), contó con la firma de Santiago Villanueva, presidente de FEAPS Aragón y Víctor Rovira, en representación de Decathlon. Les acompañó Beatriz Velilla, responsable del área de empleo de la distribuidora deportiva.

La finalidad última del convenio es la realización de «actua-

ciones conjuntas para la visibilización de las personas con discapacidad intelectual», las cuales se concretan en los siguientes compromisos acordados por ambas partes: Decathlon España, con la ayuda de FEAPS Aragón, trabajará un «plan de contratación de personas con discapacidad intelectual» que permitirá la inclusión laboral de este colectivo en la empresa ordinaria.

Además, se organizarán «actividades tanto formativas como de inserción social en torno al ámbito del deporte» así como otras «presentaciones, charlas y visitas» para la promoción del voluntariado y la cooperación entre ambas organizaciones social y empresarial.

Villanueva, quiso hacer especial hincapié en la «apuesta de Decathlon por la contratación



de personas con discapacidad intelectual». «Las empresas», apuntó, «poco a poco van comprobando cómo muchos puestos de trabajo, son perfectamente desarrollados por personas con

discapacidad intelectual, favoreciendo además la inclusión de este colectivo».

La firma de este convenio se enmarca dentro del Programa de responsabilidad social que

Reconocimiento a la Obra Social de CAI por su apoyo a la investigación

La Facultad de Economía y Empresa entregó su insignia de honor al presidente de Caja Inmaculada, Juan María Pemán, por el Programa Europa, que cumple ahora 25 años

EL PERIÓDICO
eparagon@elperiodico.com
ZARAGOZA

El presidente de Caja Inmaculada, Juan María Pemán, ha recibido la insignia de honor de la Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Zaragoza, por el Programa CAI Europa de Investigación.

El acto de entrega tuvo lugar la semana pasada en el salón de actos de la facultad durante la celebración de su Patrón, San Vicente Ferrer, y contó con la participación, entre otras personalidades, del decano José Alberto Molina; consejero de Economía y Empleo del Gobierno de Aragón, Francisco Bono; vicerrector de Estudiantes y Empleo, Fernando Zulaica; consejero delegado de Caja3, Luis Miguel Carrasco; y vicedecano de Profesorado y Docencia, José Mariano Moneva.

José Alberto Molina, que fue el encargado de imponer la insig-



►► El decano José Alberto Molina impone la insignia a Pemán.

nia a Juan María Pemán, destacó la labor del Programa CAI Europa durante los últimos 25 años, con datos que lo convierten en un referente en el desarrollo de la investigación en España. En este periodo, ha concedido cerca

de 2.000 becas a investigadores aragoneses por importe superior a 3 millones de euros. Este esfuerzo ha hecho y hace posible que Aragón obtenga resultados muy innovadores y prácticos en muchas ramas científicas.

SERVICIO ESPECIAL

Los beneficiarios son principalmente profesores e investigadores de la Universidad de Zaragoza. Por citar algunos ejemplos, destacan el catedrático Carlos Martín Montañés y varios de sus colaboradores del grupo de investigación de Genética de Microbacterias del Departamento de Microbiología de la Facultad de Medicina de la UZ, que estudian el bacilo de la tuberculosis en España.

AVANCE DE LA CIENCIA // También, el catedrático de Teoría de la Señal y Comunicaciones Pablo Laguna y miembros de su equipo, que investigan las aplicaciones biomédicas de las Tecnologías de la Información y Comunicación; o Javier Mínguez, profesor del Departamento de Informática e Ingeniería del CPS, que desarrolla un sistema para controlar las sillas de ruedas con la mente. ≡



Somos Capaces

Más de 30 años trabajando por la normalización de las personas con discapacidad física

- ✓ CENTROS DE APOYO SOCIAL
- ✓ RESIDENCIAS / CENTROS DE DÍA
- ✓ REHABILITACIÓN INTEGRAL
- ✓ ATENCIÓN TEMPRANA
- ✓ INSTITUTO ORTOPÉDICO
- ✓ CURSOS DE FORMACIÓN
- ✓ CENTROS ESPECIALES DE EMPLEO
- ✓ PROG. PROMOCIÓN DE EMPLEO
- ✓ CENTROS DE TIEMPO LIBRE
- ✓ TALLER OCUPACIONAL

Zaragoza
c/ José Luis Pomarón 9
976 59 59 59
Huesca
c/ Aragón 3
974 23 06 46
Teruel
c/ Ripalda 5
978 61 96 19